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有關︰城巴 1P疫情期間未經諮詢減班 

多謝 貴會於 2月 9日就上述事宜反映委員的意見，現謹覆如下： 

城巴的載客量自疫情爆發以來出現恆常的轉變，1P 號線的載客率持續偏低，該線上、下午

繁忙時間的最高載客率分別為約五成及三成，故公司早前因應客量需求，向運輸署申請調整

該線的班次服務，以善用資源。經署方審批後，城巴於 2 月 8 日起調整 1P 號線於上午繁忙

時間的班次至每 16 至 20 分鐘一班，而下午繁忙時段的班次由 1 號線取替。公司已將服務調

整通告上載至公司網站及新巴城巴應用程式，該公眾知悉 1P號線最新的班次安排。 

我們會密切留意 1P 號線的客量變化，並會因應實際情況靈活調動巴士資源以滿足客量需

求。乘客亦可透過新巴城巴網頁或新巴城巴手機應用程式，查詢該線的實時抵站時間。 

再次多謝 貴會對本公司服務的關注。 
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